

Les auteurs rapportent un cas, le premier opéré en France par Albée lui-même.

L'enfant est dans un état satisfaisant. Albée l'opère en avril 1914, l'enfant se lève en avril 1915. Tout va bien pendant 8 mois. En 1916, l'enfant se met à souffrir. On le couche, un abcès volumineux apparaît à la cuisse et se fistulise, puis l'enfant meurt en 1916.

Les auteurs ont opéré 16 adultes par la méthode d'Albée et de Hibbs. Les cas en évolution n'ont pas été modifiés dans leur allure; les troubles mécaniques (compression radiculaire), pas modifiés non plus.

Chez les malades opérés à l'époque habituelle de guérison, on a noté dans un cas augmentation de la gibbosité.

Les bons résultats obtenus chez les autres ne prouvent rien puisque ces malades étaient parvenus à la phase de guérison.

Conclusion des auteurs: Jamais opérer l'enfant, "Traiter l'adulte dit guéri et riche, non soumis à des efforts violents (intellectuels) par la méthode classique (celluloid durant la vie entière.)

Traiter l'adulte dit guéri et pauvre, travailleur manuel, celui que vous avez pris en mains, par la méthode des greffes, en lui imposant en plus le port d'un appareil de maintien si possible. La greffe sera une sécurité de plus."

C. V.

Traitemen~~t~~ des AFFECTIONS VEINEUSES

veinosine

Comprimés à base d'*Hypophyse* et de *Thyroïde* en proportions judicieuses
d'*Hamamélis*, de *Marron d'Inde* et de *Citrate de Soude*.

DÉPOT GÉNÉRAL : P. LEBEAULT & C^{ie}, 5, Rue Bourg-l'Abbé, PARIS